

Comunicado de Prensa
Calvià, 9 de agosto de 2018

EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ RECIBE UN CHEQUE DE 4.500 EUROS DE LA OBRA SOCIAL “LA CAIXA” PARA EL PROGRAMA DE ESTIMULACIÓN COGNITIVA

Esta entrega permitirá a la Llar de Calvià la adquisición de material tecnológico destinado a mejorar el rendimiento cognitivo de las personas usuarias, así como su motivación y autoestima

La Obra Social “la Caixa” ha entregado al Ajuntament de Calvià un cheque de 4.500 euros para financiar la compra de material con el objeto de llevar a cabo un nuevo programa de estimulación cognitiva gerontológica, una técnica rehabilitadora que persigue evitar la disminución de capacidades, así como conseguir un nivel de integración social y aumentar la calidad de vida.

Al acto de entrega han asistido la teniente de alcalde de Cohesión Social e Igualdad, Nati Francés; la regidora de Bienestar Social y Personas Mayores, Mayte Albertí, la gerente de la Llar, María del Carmen Pérez Blasco, y la directora general de Desarrollo Social y Equidad, Ana Pérez Castillo. Por parte de la Obra Social “la Caixa” han estado el director de Instituciones de Baleares, Silvio Sarralde, y la directora de la oficina de CaixaBank de Calvià, Nina Kronen.

El programa de estimulación cognitiva

Con el objetivo de obtener una mejora continua del bienestar y la mejora de la calidad de vida de las personas mayores, la Llar de Calvià ha iniciado este año un programa que requiere el cambio y adaptación de espacios y herramientas que provoquen efectos y beneficios íntimamente ligados con el sistema nervioso, el aparato cardio-circulatorio y locomotor, mediante la interacción de las personas residentes con el entorno exterior, ofreciendo así una integración completa y un mantenimiento de las capacidades y habilidades propias e individuales de las personas usuarias.

La donación de los 4.500 euros de la Obra Social “la Caixa” permitirán adquirir material, especialmente tecnológico (tablets multifuncionales y software de estimulación cognitiva), material audiovisual, y destinar una partida a alquilar transporte adaptado para salidas al exterior.

Utilizar estas herramientas fomenta su participación en la sociedad y permite tratar otras capacidades, ya que las personas que comienzan a utilizar herramientas informáticas como medio de estimulación cognitiva se benefician no solo de las mejoras en el rendimiento cognitivo, sino también de beneficios estudiados científicamente en motivación y autoestima. Por otro lado, la realización de actividades sociales y recreativas dentro y fuera del centro favorece el mantenimiento, e incluso mejora, de las capacidades mentales y físicas de las personas mayores, contribuyendo a potenciar su bienestar y a mantener y mejorar su autonomía.

La Llar de Calvià cuenta con 58 plazas de estancia permanente, 2 de estancia temporal (para respiro familiar) y 15 plazas de Centro de día. Todas las plazas van destinadas a una población mayor de 65 años que presenta problemas físicos, sensoriales o cognitivos.